玉高附中通信 WAIKAGOMARU NO.2 1



夏休み後半から9月の初めにかけて、玉名高校附属中学校の生徒さんとその先輩にあたる玉名高校の生徒さんに、 "頑張る姿、をテーマに原稿を書いていただきました。 "頑張る姿、のお届け先は、出身小学校という想定です。いくつか、紹介します。各小学校には、本校のメッセージとしてお届けします。



荒尾市立中央小学校の皆さんへ

私が頑張っていることは4つあります。1つ目は検定に向けて勉強していることです。中学3年までに日本語検定3級、英語検定3級、漢字検定3級取得を目標に頑張っています。2つ目は部活動です。私は音楽部に所属していて、大会に向けて細かい部分も練習し、いい結果が出せるように頑張っています。3つ目は単語テストで100点が取れるように練習していることです。今まで2回テストがありましたが、今のところ2回とも私は100点なので、これからも100点を取ることができるように頑張ります。4つ目はスコラ手帳の活用です。その日の持ち物やその週の目標を書いて、よりよい学校生活ができるようにしています。(玉名高校附属中学校 1年 馬場さん)

滑石小学校の皆さんへ

私は科学部に所属しています。その科学部のメンバーで、8月3日に科学の甲子園ジュニア県大会に 出場しました。そして、見事優勝し、12月に茨城県つくば市で開催される全国大会に行くことになりま した。玉高附中生で全国大会へ行くのは初めてなので、とても楽しみです。今後も、玉高附中科学部で 頑張っていきたいです。(玉名高校附属中学校2年 田畑くん)

南関第四小学校の皆さんへ

こんにちは! お元気ですか? 私は、この玉名高校附属中学校に来て、充実した中学校生活を送っています。最初は知人がおらず不安でしたが、今ではかけがえのない仲間と出会って、受験して良かったと思っています。私は小学校のときは、勉強に対して苦手なことはあまりなくて、楽しんでやっていました。しかし、中学校で難易度が上がり、自分よりもよい成績の人がたくさんいて刺激を受ける毎日です。これからも大好きな仲間たちと共に、頑張っていきたいと思います。

(玉名高校附属中学校3年 西村さん)

原稿を書いていただいた生徒の皆さん、本当にありがとうございました。

2018. 9. 27 副校長 山部

「玉高附中通信WAKAGOMARU」は、玉名高校・玉名高校附属中学校ホームページに掲載しています。

URL: http://sh.higo.ed.jp/tamana/